

マナP賞

D1オフィシャルMC
選考者：鈴木学



大賞

ニックネーム：こうじ (三重県在住) 43才

撮影日：2013年5月25日 D1グランプリシリーズ第2戦 in 鈴鹿

コメント：白煙を上げてかつ飛ぶのむけんをスローで激写。

選考者コメント：「元祖白煙番長やっど復活?! まじカッコよかつ!!」



準大賞

ニックネーム：じえず (群馬県在住) 18才

撮影日：2014年10月19日 D1

ワールドチャンピオンズ in お台場

コメント：初めてのD1観戦でこんなビタビタの追走見れて満足です!

選考者コメント：「凄いビタビタ! マジ迫力!! そして太吾の目線がやばいっ(笑)」



準大賞

ニックネーム：じゃっき~ (東京都在住) 32才

撮影日：2013年11月9日

D1グランプリシリーズ最終戦 in お台場

コメント：クラッシュした6号車がこちらに飛んでくるような大迫力の1枚になりました。

選考者コメント：ピントが合っていないから余計に何か迫力が...しかし、これもかなりやばいっす(笑)」

マナP賞

D1オフィシャルMC
選考者：鈴木学



佳作

ニックネーム：Jin (静岡県在住) 46才
 撮影日：2012年9月21日 D1グランプリシリーズ第6戦 in セントレア
 コメント：Fire drift Again! なぜ2年続けて炎上したのか、あれ以来開催されてないのはこれが理由?
 選考者コメント：「セントレアは何故か燃える? しかしこんなに火が上がっているのに、妙に落ち着いている横井選手が・・・(笑)」

ニックネーム：TNB (山梨県在住) 44才
 撮影日：2014年3月29日 D1グランプリシリーズ第1戦 in 富士
 コメント：久しぶりの開催となった富士SW。ディフェンディングチャンピオンの川畑選手の真新しいGT-Rを渋く現像してみました。
 選考者コメント：「まだカラーリングがされていなかったカーボンブラックの異様な雰囲気伝わって来る。開幕ならではの1枚ですな」



佳作



佳作

ニックネーム：だいちゃん (神奈川県在住) 50才
 撮影日：2014年10月19日 D1GPワールドチャンピオンズ in お台場
 コメント：迫力有る2人のバトルは見応え十分ですね。でも、川畑選手に写真にサインをもらう時に一言!『これって、完全にぶつつけているよね! 悪い奴だね! っっていってました』(笑)
 選考者コメント：「川畑サン完全にぶつってます(笑)しかしこの2人のバトルはいつもやばいね!」

ニックネーム：俺が太希だ⑤
 撮影日：2009年6月28日 D1GP 第3戦 & 第4戦 in 岡山国際
 コメント：カッコイイ86日比野選手に初めて会った日
 選考者コメント：「何か微笑ましい(笑)ワンショットだね! マシンもこの時は悪そうだ(笑)!!」



佳作



佳作

ニックネーム：新イチロー (愛知県在住) 47才
 撮影日：2011年9月23日 D1GP チャンピオンズ in セントレア
 コメント：初のセントレアでの開催。久しぶりのナイトランは楽しいし綺麗! 特に田所選手のマシンが一番派手でした。この年は震災や吉本芸人等、印象に残るシーズンでした。そういえばこの日は9月なのに凄く寒かったですね。
 選考者コメント：「何故かナイトのフォトがとて少なかったのですが・・・これぞD1のイメージですな(笑)」

ドリフト天国賞

ドリフト天国誌編集長
選考者: 竹本雄樹



大賞

ニックネーム: じえず (群馬県在住) 18才

撮影日: 2014年10月19日 D1GPワールドチャンピオンズ in お台場

コメント: はじめてのD1観戦でこんなビタビタの追走が見れて満足です!

選考者コメント: **アングルといい、画角といい、カンペキ。シャッタースピード 1/80 ってことだけど、攻めたねー。ふつうプロでも1/100以下にはしないよね。それでピンもシッカリしてるし、リヤタイヤもまわってるし、色の出方もビューティフル!**



準大賞

ニックネーム: じゃっき~ (東京都在住) 32才

撮影日: 2013年11月9日

D1グランプリシリーズ最終戦 in お台場

コメント: クラッシュした6号車がこちらに飛んでくるような大迫力の1枚になりました。

選考者コメント: **完全に衝撃シーンだね。こういう瞬間を捉えるのって、運も左右するから素直にすごいと思う。ふつうは焦っちゃってブレブレになっちゃうんだけど、ちゃんと芯があるし、冷静に撮ってるのね。誌面で使いたいレベルだよ。**



準大賞

ニックネーム: hide-010 (兵庫県在住) 32才

撮影日: 2009年6月27日

D1グランプリシリーズ第3戦 in 岡山国際

コメント: 単走らしい躍動感が表現できたと思います。

選考者コメント: **ケツ追い越して迫力あるねー。ちなみに、ドリ天が考えるカッコいいドリフトの写真ってリヤタイヤがまわってること! せっかくここまで撮れるんだから次回はソレも意識してみてよ。そうすりゃ表紙いけちゃうよ!**

ドリフト天国賞

ドリフト天国誌編集長

選考者: 竹本雄樹



準大賞

ニックネーム: Stafford (宮崎県) 37才

撮影日: 2014年10月19日

D1GPワールドチャンピオンズ in お台場

コメント: D1GPは、D1がはじまったころよりビデオ・DVDなどで見ており、実際に何度も生で見ていましたが、この対戦がいままでイチバン興奮しました。大柄な2台のクルマが軽く接触しながらもビタビタに寄せていく姿は鳥肌ものでした。

選考者コメント: 去年のハイライトだねー。シャッタースピード1/80ってのも勝負してるなーと思うけど、なによりペンタックスの1眼レフ(K-30)ってのがめずらしすぎ。レンズもセット? ウデがある証拠だね。



準大賞

ニックネーム: Jin (静岡県在住) 46才

撮影日: 2012年9月21日

D1グランプリシリーズ第6戦 in セントレア

コメント: Fire drift Again! なぜ2年続けて炎上したのか、あれ以来開催されてないのはこれが理由? 食事やお土産など家族連れて終日遊べるのがいいので、ぜひ来年はセントレアでもお願いします。

選考者コメント: とくに写真がうまいってわけじゃないけど、よくまあこのシーンを撮ったよ。300mmの単焦点レンズってLレンズかなー。炎の奥からスタッフが駆けつけてくるのもリアリティあってナイス。

D1 GRAND PRIX

INTERNATIONAL DRIFT CHAMPIONSHIP

VIDEO OPTION賞

選考者:ドリフト天国 DVD 編集長 濱見健士
 コメント:ドリフト天国 DVD 編集長 濱見健士
 VIDEO-OPTION 編集長 松本佳久
 D1 オフィシャル MC 鈴木 学



https://youtube/w8a57OF_PMM

佳作



https://youtube/w8a57OF_PMM

佳作

ニックネーム: ニックネーム: ☆はなやん☆ (愛知県在住) 45才

撮影日: 2011年9月10日 UP GARAGE

セントレアPRイベント in 名古屋

コメント: 当時、UP ガレージ85 (日比野選手) の展示マ

シンの、何と! 野村さんが乗り込んで...一言。

濱見コメント: 選手の近くに居ないと撮れないコメント。見慣れない「のむけん&AE86」のセットも新鮮で良い。

松本コメント: 何のクルマか分からないのが残念。

マナPコメント: こういう動画ってV-OPTさんとかが撮るとやらせっぽいけど、投稿動画でみると意味深で笑えますね

ニックネーム: よね (山梨県在住) 26才

撮影日: 2013年11月9日 D1 グランプリシリーズ最終戦 in お台場

コメント: 目の前で起こった大クラッシュ! 飛び上がり炎を

吹く内海選手のマシン。そして何より驚いたのは、このマシンで内海選手が決勝を戦ったことです(笑)

濱見コメント: 決定的瞬間の映像で、距離も近くて迫力がある。ただ、おそろしくビックリして、すぐにRECを止めてしまったのが残念。もう少し余韻が欲しかった。

松本コメント: 目の前での大クラッシュ。持ってるねえ。

マナPコメント: これはD1 史上に残る衝撃のクラッシュシーンでした。慌てず怖がらず(よけずに)しっかり撮れましたね!



<https://youtu.be/QVLFrh0pg>

佳作



<https://youtu.be/HTNHeFNH1c>

佳作

ニックネーム: 金髪親子 (三重県在住) 48才

撮影日: 2013年11月10日 D1GP ワールドチャンピオンズ in お台場

コメント: 車があんなに浮くなんて会場全体が凍り付いたクラッシュでした。手塚選手が担架で運ばれて心配でしたが、

コースワークで見かけて安心しました。

濱見コメント: まず、見たところハンディカム&手持ちで撮影されたと思われるが、6分半もよく我慢してカメラをまわし続けたなど。ポジションも2台の関係がわかりやすく良い。

松本コメント: よく撮れてる。クラッシュシーンのみ1分くらいの動画でUPした方が良かったのでは?

マナPコメント: カットしないで全部見たい映像です。最後まで撮ることが実況の人から伝わって来ていましたが... (笑)

ニックネーム: 金髪親子 (三重県在住) 48才

撮影日: 2014年3月30日 D1GP 第1戦 in 富士

コメント: 息子が大悟のファンで新しい車での追走を見たくて富士まで来たのに追走中止に。でもエキシビションで追走をやってくれるって期待したのにこの結果... 残念。

濱見コメント: クラッシュの瞬間が見えないのが残念。振り返って、お子様のサンバイザーにダイゴのサインがあるのが応援してたんだと伝わって良い。

松本コメント: 一番見たいところが残念ながら影に...。その後の、息子の太吾サイン入り帽子がGOOD。

マナPコメント: これは結構貴重な映像です。中止後のEXBでの走行だというのに... さすが太吾先生です(笑)

大賞

※残念ながら今回の大賞は該当なし!
 第2弾に期待!!